



MEDIENMITTEILUNG

Würdigung der Zweisprachigkeit beim ESB

Fünf Jahre nachdem der ESB das Label für die Zweisprachigkeit des Forums für die Zweisprachigkeit erhalten hatte, freut sich der ESB, die Kriterien für die erneute Zertifizierung erfüllt zu haben.

Das Forum für die Zweisprachigkeit würdigt die Bemühungen des ESB, die Qualität seiner französisch-deutschen Zweisprachigkeit zu fördern und stärker in die Unternehmenskultur zu verankern.

Besonders hervorgehoben wurden die vollumfänglich zweisprachige Webseite inklusive der zweisprachigen Erklärvideos sowie die angemessene Vertretung beider Sprachen innerhalb der Belegschaft.

Der ESB ist stolz, seinen Verhaltensgrundsatz «ich lebe den Bilinguisme» im Alltag konsequent umzusetzen und damit das Label für die Zweisprachigkeit erneut verdient zu haben. Diese aktiv gelebte Zweisprachigkeit bringt sowohl für die Mitarbeitenden als auch für die Bieler Kundschaft einen deutlichen Mehrwert.

Veröffentlicht am 18.06.2024